



Pèlerinage

Vers Saint-Jacques-de-Compostelle

Du 19 au 26 octobre 2025

Camino Del Norte de Hendaye à Bilbao



**Tous pèlerins, chacun à sa façon,
avec Paroisses en Chemin**

Origine de Paroisses en Chemin et du pèlerinage ?

En 2010, notre curé Pierre BOTHUAN et des membres des paroisses catholiques et protestantes locales poussés par le désir de vivre un temps fort ensemble ont mené une réflexion.

C'est ainsi qu'à l'été 2010 l'association Paroisses en Chemin a été créée et que les pèlerins sont partis sur les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Après avoir emprunté la voie du Puy-en-Velay et atteint Compostelle en 2019, 36 paroissiens ont commencé un nouveau chemin en 2021.

Ils vont poursuivre leur marche spirituelle en suivant cette année le Camino Del Norte qui les mènera de Hendaye à Bilbao.

Pourquoi ce pèlerinage ?

Ce pèlerinage invite à vivre une expérience unique, pleine de sens, à travers des lieux chargés d'histoire et de spiritualité. Ce sont des moments de communion fraternelle, de prière, et de découvertes personnelles.

Les rencontres au fil du chemin restent gravées dans l'esprit de chacun. L'entraide, le partage, le respect, sont les valeurs principales de notre groupe de pèlerins.

Quelle est la dimension spirituelle de ce chemin ?

Seul : Le chemin de Compostelle est propice à la réflexion, la méditation et la contemplation.

En groupe : Chaque jour, après le déjeuner, il est proposé aux pèlerins de partager une *lectio divina* (lecture méditative et priante d'un texte biblique ou d'autres auteurs spirituels sélectionné pour chaque jour en fonction du thème général choisi pour chaque pèlerinage).

Qui peut participer à ce pèlerinage ?

L'idée est de permettre au plus grand nombre de participer, jeunes et moins jeunes, valides et moins valides.

Notre groupe est constitué de paroissiens de notre groupement, mais pas uniquement.

Quels modes de transports sont privilégiés ?

L'aller-retour et l'acheminement entre deux étapes se font en car. Notre chauffeur nous accompagne pendant toute la durée du pèlerinage.

Les étapes pédestres se font uniquement avec un petit sac à dos. Les bagages suivent dans la soute du car.

Combien de kilomètres journaliers font les pèlerins ?

Les pèlerins font, en fonction du terrain et du planning, entre 15 et 23 kilomètres par jour.

Quelles sont les modalités d'hébergement ?

Nous réservons, très à l'avance, des hébergements en fonction des offres locales : chambre double ou triple, parfois des dortoirs pour un nombre de lits le plus limité possible (de 4 à 12 personnes).

Quels est le tarif du séjour ?

Le tarif est de 700 € par personnes (susceptible de légères variations).

Et pour ceux qui ne peuvent plus marcher ?

Possibilité de s'inscrire au groupe « Les pèlerins au Village » qui, dans la même semaine, organise des temps de prières et de partage sur les mêmes textes que les pèlerins qui marchent.

Et pour plus d'informations ?

Une réunion d'information et d'inscription est organisée le 23 mai 2025 à 20h30, à la crypte Saint-Thibaut.

Contact : 06 71 57 07 59 - paroissesenchemin78@gmail.com

Quelques témoignages ...

Bonheur des paysages magnifiques, des amitiés approfondies d'année en année, des échanges simples et approfondis des lectio ...

Que de belles personnes rencontrées dans le groupe et aux alentours !

Quel bonheur de mettre mes pas dans les traces de ceux qui sont passés avant moi !

Merci à tous mes compagnons pèlerins !

En espérant que nos chemins se recroiseront l'année prochaine !

Merci pour ce chemin ensemble où beaucoup ont cheminé pas seulement physiquement mais aussi à la recherche de la vérité.

Les pèlerins vous proposent d'emporter dans leurs sacs vos intentions de prière qui seront associées aux prières du jour. Merci de les glisser dans une enveloppe, au nom de "Paroisses en Chemin", à déposer au cours du mois d'octobre 2025 à la permanence du CAP Saint-Thibaut (58 bis avenue JF Kennedy 78230 Le Pecq) ou dans les boîtes disposées au fond des églises du groupement paroissial à cet effet.